

## ABSTRAK

Agung Kurniawan. 2023 “Analisis Minat Belajar Teori PJOK Siswa Kelas VIII SMPN 13 Kota Jambi”. Program Studi Pendidikan Olahraga dan Kesehatan, FKIP Universitas Jambi, Pembimbing I Prof. Drs. Dr. Sukendro, M.Kes AIFO, Pembimbing II Alexander Kurniawan, S.Pd., M.Pd.

*Kata Kunci : Minat Belajar, Teori PJOK, Teori Tennis Meja*

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana minat siswa belajar teori Tennis Meja di SMPN 13 Kota Jambi.

Penelitian ini bertempat di SMPN 13 Kota Jambi yang berlokasi di JL. KH A.Tomok Tahtul Yaman Kota Jambi. Instrumen penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah memodifikasi angket, tentang minat Siswa dalam Mengikuti Pembelajaran Teori Tennis meja di SMPN 13 Kota Jambi. Butir angket yang sah atau valid apabila mempunyai harga  $r$  hitung  $>$   $r$  table pada taraf Signifikan 5% atau 0,05. Hasil analisis realibilitas diperoleh dengan koefisien AlphaCronbach's. Dalam penelitian ini angket yang digunakan adalah angket tertutup, cara ini dapat memudahkan siswa atau responden untuk mengisinya.

Perolehan hasil skor dari sebaran angket penelitian menunjukkan bahwa minat belajar PJOK siswa digambarkan bahwa dari 19 siswa berada pada kategori “Sangat Rendah” terdapat sebanyak 3 orang dengan persentase 15,78%, kategori “Rendah” terdapat sebanyak 6 orang dengan persentase 31,57%, kategori “Sedang” terdapat sebanyak 1 orang dengan persentase 5,26%, kategori “Tinggi” terdapat sebanyak 5 orang dengan persentase 26,31%, kategori “Sangat Tinggi” terdapat sebanyak 4 orang dengan persentase 21,05%.

Berdasarkan hasil perolehan perhitungan minat belajar siswa diatas maka analisis minat belajar siswa kelas VIII dalam mengikuti pembelajaran PJOK di SMPN 13 Kota Jambi berada dalam kategori “Rendah”.

Kesimpulan dalam penelitian ini minat belajar teori tennis meja siswa kelas VIII di SMPN 13 kota jambi termasuk dalam kategori siswa yang berminat dengan jumlah responden sebanyak 19 orang siswa. Hal ini dapat dilihat berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti bahwa minat belajar teori pjok siswa SMPN 13 Kota Jambi berada dalam kategori Rendah yaitu dengan presentase sebanyak 31,57% .